

A la paroisse

La 2^{ème} session de notre marche synodale aura lieu le mardi 31 janvier à 19h30 au 28 rue de chaillot.

La première session avait pour thème l'accueil, La 2^{ème} session du 31 janvier aura pour thème la fraternité. Tous les paroissiens et paroissiennes qui les souhaitent peuvent venir à cette réunion.

Nous procéderons en 2 temps, d'abord une évaluation de notre vie fraternelle puis dans un second temps des propositions pour l'améliorer.

Vous pouvez vous inscrire à l'accueil au 01 47 20 12 33 ou sur

secretariat@eglise-chaillot.com



PAROISSE
SAINT-PIERRE
DE CHAILLOT

28 rue de Chaillot 75116 Paris

Tél. 01 47 20 12 33

secretariat@eglise-chaillot.com

<http://www.eglise-chaillot.com>

Dimanche 29 janvier 2023 - 4^{ème} dimanche ordinaire Année A

Problème d'égo ?

Un jour que saint François de Sales, s'entretenait avec un de ses amis prêtres qui s'occupait de religieuses, celui-ci apprit avec un certain intérêt qu'une religieuse ayant une grande réputation de sainteté, vivait à moins de cent kilomètres dans un couvent de bénédictines.

Saint François ne s'intéressait qu'à des cas sérieux et souvent cachés au fin fond de quelques sévères monastères.

Notre grand Saint, ayant promis à son ami, se prépara un matin pour se rendre chez les bénédictines.

Arrivé au monastère, après un éprouvant voyage, François tira la lourde cloche qui fit apparaître la sœur tourière, il demanda simplement à celle-ci de pouvoir rencontrer la "sainte".

Qu'elle ne fut la surprise du Saint religieux lorsqu'il entendit la sœur répondre : " c'est moi mon père " !

Saint François n'avait plus qu'à rebrousser chemin.

Cette histoire, vraisemblablement véridique, illustre bien notre rapport aux béatitudes; croire que nous les vivons pleinement et par nous-même serait justement le signe infallible qu'il n'en est rien.

Rien ne vaut la défiance de soi-même et beaucoup d'humilité !

Père Horovitz

PANIERIERS DE QUÊTES

Nous inaugurons ce dimanche le recours à des paniers connectés vous permettant de faire votre offrande au moment de la quête par votre carte de paiement, votre téléphone portable ou votre montre connectée pour les personnes équipées.

Ces paniers sont simples et faciles à utiliser.

Il suffit d'appuyer sur le bouton correspondant au montant que vous souhaitez donner (2, 3, 5, 10, 20, 50 EUR) puis de passer votre carte de paiement ou votre téléphone portable devant la surface dédiée du terminal logé dans le panier.

Pour ceux qui souhaitent donner des espèces, il suffit de les mettre dans l'ouverture prévue sur le côté du panier.

Cette innovation facilitera le comptage de la quête et réduira le déplacement et le traitement des espèces. Essayez !

P. Jacques Ollier

Date à retenir :

Le déjeuner de charité de la paroisse aura lieu **le dimanche 19 mars**. Les bénéfices de ce déjeuner seront reversés, par l'intermédiaire de l'Œuvre d'Orient, à l'hôpital des sœurs franciscaines de la Croix Rousse au Liban.

Des bulletins d'inscription seront bientôt disponibles dans l'église.

Chant d'entrée

**Bénis le Seigneur, ô mon âme, du fond de mon être son saint Nom
Bénis le Seigneur, ô mon âme et n'oublie aucun de ses bienfaits.**

Le Seigneur est tendresse et pitié, lent à la colère et plein d'amour,
sa justice demeure à jamais. **Bénis le Seigneur, ô mon âme**

La bonté du Seigneur se répand sur qui accomplit sa volonté,
attentif à sa Parole. **Bénis le Seigneur, ô mon âme**

Lecture du livre du prophète Isaïe (Is 8, 23b – 9, 3)

Dans un premier temps, le Seigneur a couvert de honte le pays de Zabulon et le pays de Nephtali ; mais ensuite, il a couvert de gloire la route de la mer, le pays au-delà du Jourdain, et la Galilée des nations. Le peuple qui marchait dans les ténèbres a vu se lever une grande lumière ; et sur les habitants du pays de l'ombre, une lumière a resplendi. Tu as prodigué la joie, tu as fait grandir l'allégresse : ils se réjouissent devant toi, comme on se réjouit de la moisson, comme on exulte au partage du butin. Car le joug qui pesait sur lui, la barre qui meurtrissait son épaule, le bâton du tyran, tu les as brisés comme au jour de Madiane.

Psaume 145



R/ Heureux les pauvres de cœur, car le royaume des Cieux est à eux !

Le Seigneur fait justice aux opprimés ;
aux affamés, il donne le pain,
le Seigneur délie les enchaînés.

Le Seigneur ouvre les yeux des aveugles,
le Seigneur redresse les accablés,
le Seigneur aime les justes.

Le Seigneur protège l'étranger,
il soutient la veuve et l'orphelin,
le Seigneur est ton Dieu pour toujours.

Lecture de la première lettre de saint Paul Apôtre aux Corinthiens (1 Co 1, 10-13.17)

Frères, je vous exhorte au nom de notre Seigneur Jésus Christ : ayez tous un même langage ; qu'il n'y ait pas de division entre vous, soyez en parfaite harmonie de pensées et d'opinions. Il m'a été rapporté à votre sujet, mes frères, par les gens de chez Chloé, qu'il y a entre vous des rivalités. Je m'explique.

Chacun de vous prend parti en disant : « Moi, j'appartiens à Paul », ou bien : « Moi, j'appartiens à Apollos », ou bien : « Moi, j'appartiens à Pierre », ou bien : « Moi, j'appartiens au Christ ». Le Christ est-il donc divisé ? Est-ce Paul qui a été crucifié pour vous ? Est-ce au nom de Paul que vous avez été baptisés ? Le Christ, en effet, ne m'a pas envoyé pour baptiser, mais pour annoncer l'Évangile, et cela sans avoir recours au langage de la sagesse humaine, ce qui rendrait vaine la croix du Christ

Évangile de Jésus Christ selon saint Matthieu (Mt 4, 12-23)

Quand Jésus apprit l'arrestation de Jean le Baptiste, il se retira en Galilée. Il quitta Nazareth et vint habiter à Capharnaüm, ville située au bord de la mer de Galilée, dans les territoires de Zabulon et de Nephtali. C'était pour que soit accomplie la parole prononcée par le prophète Isaïe : Pays de Zabulon et pays de Nephtali, route de la mer et pays au-delà du Jourdain, Galilée des nations ! Le peuple qui habitait dans les ténèbres a vu une grande lumière. Sur ceux qui habitaient dans le pays et l'ombre de la mort, une lumière s'est levée. À partir de ce moment, Jésus commença à proclamer : « Convertissez-vous, car le royaume des Cieux est tout proche. » Comme il marchait le long de la mer de Galilée, il vit deux frères, Simon, appelé Pierre, et son frère André, qui jetaient leurs filets dans la mer ; car c'étaient des pêcheurs. Jésus leur dit : « Venez à ma suite, et je vous ferai pêcheurs d'hommes. » Aussitôt, laissant leurs filets, ils le suivirent. De là, il avança et il vit deux autres frères, Jacques, fils de Zébédée, et son frère Jean, qui étaient dans la barque avec leur père, en train de réparer leurs filets. Il les appela. Aussitôt, laissant la barque et leur père, ils le suivirent. Jésus parcourait toute la Galilée ; il enseignait dans leurs synagogues, proclamait l'Évangile du Royaume, guérissait toute maladie et toute infirmité dans le peuple

Prière universelle :

Ecoute-nous, Seigneur, et viens sauver ton peuple.

Action de Grâce :

**Levons les yeux, voici la vraie Lumière,
Voici le Christ qui nous donne la Paix !
Ouvrons nos cœurs à sa Miséricorde,
Notre Sauveur est au milieu de nous !**

Jésus-Christ, le Fils de Dieu fait homme
Vient demeurer au milieu de son peuple !
Regardez ! Voici l'Emmanuel ! Dieu avec nous, venu dans notre chair !

Il est Dieu, Il est notre Lumière,
rayon jailli du Cœur très saint du Père !
Sa clarté embrase l'univers, Il est la Vie illuminant la nuit !